
 

   

 
   

 

 

 

   

 

 

    

 

  

 

   

 

 

 

 

 

   

 

 

  

Hessisches Kultus-Ministerium  
Der Minister  
 

Hessisches Kultusministerium Postfach 3160 65021 Wiesbaden 

An alle Eltern 

Dieser Brief ist für alle Eltern und 

Erziehungs-Berechtigte. 

Er ist für das Land Hessen. 

Der Brief ist vom 12. Mai 2021. 

Der Brief ist vom Kultus-Ministerium. 

Das Kultus-Ministerium ist ein Amt. 

Das Amt kümmert sich um Schule und Bildung. 

Im Kultus-Ministerium arbeiten Politiker 

und Fach-Leute. 

Sie machen zum Beispiel neue Regeln für Corona. 

Damit es allen Schülern gut geht. 

Alexander Lorz ist der hessische Kultus-Minister. 

Er ist der Chef vom Kultus-Ministerium. 

Alexander Lorz schreibt diesen Brief. 
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Hessisches Kultus-Ministerium 

Liebe Eltern. 

Ich habe gute Nachrichten für Sie. 

Die Bundes-Not-Bremse hat geholfen. 

Im ganzen Land Hessen sinkt die Inzidenz-Zahl. 

Das bedeutet: 

• Weniger Menschen haben Corona. 

• Das ist schon an vielen Orten so. 

• Das Land Hessen macht die Regeln für die Schulen. 

Das Land Hessen hat dafür einen Plan gemacht. 

In dem Plan steht: 

• Wann können die Schulen wieder öffnen. 

• Wie geht es mit dem Unterricht weiter. 

• Was soll beachtet werden. 

Der Plan gilt: 

• Ab dem 17. Mai 2021. 

• Wenn die Inzidenz-Zahl unter 100 ist 
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Hessisches Kultus-Ministerium 

Stufe 1 

Inzidenz-Zahl unter 100 

Die Klassen 1 bis 6 lernen wieder jeden Tag in der Schule. 

Dazu sagt man Präsenz-Unterricht. 

Die Schüler lernen in festen Gruppen. 

Alle machen zweimal in der Woche einen Corona-Test. 

Die Abstands-Regeln und Masken-Pflicht 

sind immer noch wichtig. 

Die Abschluss-Klassen lernen auch im Präsenz-Unterricht. 

Zum letzte Schul-Jahr sagt man Abschluss-Klasse. 

Die Schüler ab Klasse 7 lernen im Wechsel-Unterricht. 

Zum Beispiel: 

Die Schüler sind eine Woche in der Schule. 

Und die andere Woche zu Hause. 

Dazu sagt man Wechsel-Unterricht. 
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Hessisches Kultus-Ministerium 

Stufe 2 

Inzidenz-Zahl unter 50 

Alle Klassen lernen wieder jeden Tag in der Schule. 

Dazu sagt man Präsenz-Unterricht. 

Die Schüler lernen in festen Gruppen. 

Alle machen zweimal in der Woche einen Corona-Test. 

Die Abstands-Regeln und Masken-Pflicht 

sind immer noch wichtig. 

Das ist wichtig: 

Die Inzidenz-Zahl soll 5 Tage hintereinander unter 50 sein. 

Oder die Inzidenz-Zahl soll 2 Wochen unter 100 sein. 
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Hessisches Kultus-Ministerium 

Not-Bremse 

Inzidenz-Zahl über 100 

Alle Klassen machen Wechsel-Unterricht. 

Die Schüler sind eine Woche in der Schule. 

Und die andere Woche zu Hause. 

Not-Bremse 

Inzidenz-Zahl über 165 

Alle Klassen machen Distanz-Unterricht. 

Distanz ist ein anderes Wort für Abstand. 

Die Schüler lernen von zu Hause. 

Es gibt eine Ausnahme: 

Die Abschluss-Klassen lernen im Wechsel-Unterricht. 
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Hessisches Kultus-Ministerium 

Not-Betreuung 

Es gibt immer eine Not-Betreuung. 

Denn manche Kinder 

können nicht gut zu Hause lernen. 

Zum Beispiel: 

• Weil die Eltern arbeiten müssen. 

• Weil ein Amt das sagt. 

• Weil das Kind besonderen Unterricht braucht. 

Aber: 

Sie sollen Ihr Kind vorher anmelden. 

Und der Schule Bescheid sagen. 

Und Sie brauchen einen Nachweis. 

Von der Arbeits-Stelle oder von einem Amt. 
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Hessisches Kultus-Ministerium 

Übersicht 
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Hessisches Kultus-Ministerium 

Liebe Eltern, 

ich freue mich: 

Bald können wieder alle in die Schule gehen. 

Die Schüler können ihre Freunde treffen. 

Und die Lehrer sehen die Schüler wieder. 

Genaue Infos bekommen Sie von der Schule. 

Die Schule sagt Ihnen: 

Wann ist der Unterricht in der Schule. 

Wann ist der Unterricht zu Hause 

Vielen Dank für Ihre Geduld. 

Und für Ihre Mit-Hilfe. 

Ihr 

Prof. Dr. R. Alexander Lorz 
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Hessisches Kultus-Ministerium 

Bilder in Leichter Sprache: 

© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., 

Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 

© HLPUG (Seite 2) 

© HKM / Patrick Liste (Seite 1 Bild 3) 

Übersetzt von: 

Landeskompetenzzentrum für Barrierefreie IT 

Büro Landesbeauftragte für Barrierefreie IT 

Durchsetzung- und Überwachungsstelle 

Sitz: Regierungspräsidium Gießen 

Wir verwenden das generische Maskulinum für die bessere 

Verständlichkeit des Textes. Gemeint sind immer alle Geschlechter und 

Personen. 

Webseite: https://rp-giessen.hessen.de/%C3%BCber-uns/beauftragte-

f%C3%BCr-barrierefreie-it 

Hinweis: Wegen Corona ist der Text noch nicht geprüft. 
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